



En la Plenaria de Morena, Ignacio Mier hace un llamado a la unidad con futuro precandidato a la Presidencia 2024.

Se llevó a cabo la Cuarta Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional en la Cámara de Diputados donde participaron los aspirantes a la Presidencia de México: la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López y el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila. La plenaria comenzó con el llamado a la unidad que pidió el coordinador de Morena, Ignacio Mier, señaló que sin importar quién resulte electo como el precandidato de esta alianza 'Juntos Haremos Historia' cuando sea su momento, de igual manera comentó que no se dejen dividir porque eso es lo que busca la oposición. En su turno, Claudia Sheinbaum, llamó a la unidad y a defender el proyecto de transformación encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Ante las y los legisladores morenistas, la mandataria de la capital del país hizo una mención especial sobre el tema del Metro de la Ciudad de México, por lo que pidió que la ayuden contra las calumnias.

<https://drive.google.com/file/d/1duLgi5uL9XkeswAhAt1RD08-xkcnrIOa/view>